

AVEs a 97 decibelios

| XAVIER SOLANAS



Los vecinos de Can Colet se quejan del ruido que hacen los trenes al pasar.

Los 16 trenes de Alta Velocidad que circulan cada día por La Roca del Vallès llegan a marcar en algún momento de su paso un pico de 97 decibelios. Así lo certifica el sonómetro que el Ayuntamiento de La Roca instaló en la zona de Can Colet, lugar en que las casas de los vecinos se encuentran más cercanas a la línea del AVE. El alcalde de La Roca, **Rafael Ros** explica que el umbral legal está en los 85 decibelios y que por tanto "la queja de los vecinos es cierta". Es un ruido "estrepitoso y puntual", avisa. En la misma línea, añade que los vecinos también deben soportar el ruido de los trenes de mercancías, "con menos impacto pero más prolongado".

El Ayuntamiento instaló hace unas semanas un sonómetro en la urbanización de Can Colet para medir el ruido que provoca el paso de los trenes. Los vecinos de la urbanización, muy próxima a las vías, se quejan desde el período de pruebas que el paso de los convoyes genera mo-

vallès

lestias a pesar de la existencia de unas pantallas de protección acústica que instaló Adif. Además, la semana pasada la gestora de infraestructuras anunció la puesta en marcha de una serie de actuaciones – valoradas en 4,5 millones de euros – para limitar el impacto del paso del AVE por la comarca. En el caso de La Roca está previsto adecuar los terraplenes que están al descubierto.

Rafael Ros lamentó que Adif haya iniciado la licitación del proyecto con las medidas correctoras sin que el Ayuntamiento dispusiera del documento. El alcalde avisa de que esto significa que el consistorio ya no tiene tiempo para hacer alegaciones. "Esperamos que el proyecto recoja las propuestas acordadas y que no tengamos que llegar al contencioso", subrayó. Ros espera poder tener el proyecto esta misma semana. El Ayuntamiento de La Roca pidió medidas como tratar

el espacio entre las vías y las casas con verde público o arreglar los caminos que han quedado alterados, entre otros.

ACTUACIONES
Adif ya ha anunciado la puesta en marcha de una actuación para minimizar el impacto de la línea en la comarca

Sigue el conflicto por el cartel de "Municipi per la Independència"

Partidarios y detractores de la independencia de Catalunya siguen con su particular guerra en torno a uno de los carteles que indica a La Garriga como "Municipi per la Independència". Desde su colocación por parte de la Asamblea Nacional Catalana (ANC) el pasado 18 de octubre, el rótulo colocado en la rotonda de Can Tamayo ha sido emborronado con pintura – y posteriormente limpiado – hasta en un total de siete ocasiones. El pasado domingo, el cartel que señala la adhesión del municipio a la Associació de Municipis per la Independència, fue arrancado directamente en su totalidad. La ANC lamenta la acción que atribuye a grupos "españolistas".



Vallromanes incrementa el presupuesto en un 7%

El pleno del Ayuntamiento de Vallromanes celebrado el pasado jueves, día 24 de enero, aprobó los presupuestos para el 2013 con los votos favorables del equipo de gobierno (MxV-ERC y CiU) y los contrarios de la oposición (IVALL y ICV-EUiA). El presupuesto que asciende a 3.216.288 euros, implica un aumento de un 7% en relación al año pasado, debido a un aumento en las subvenciones, pese a que la tónica general es de contención tanto de los gastos como de los ingresos vía tasas e impuestos. En el presupuesto del 2013 se destinan 331.800 euros a inversiones, entre ellas el alcantarillado de Can Galvany (60.000 euros), el cementerio (50.000) o la reparación de calles y aceras (75.000).

Un vecino de Vallromanes optó a la secretaría general de SI

El vecino de Vallromanes y militante de Solidaritat per la Independència (SI), **Jaume Jaume**, presentó el pasado fin de semana su candidatura para optar a la secretaría general de la formación en un congreso celebrado en Vic. Jaume, que fue el número 6 en las pasadas elecciones al Parlament, consiguió 144 votos frente a los 267 logrados por el ganador, el actual secretario, **Uriel Bertrán**. Jaume tuvo una intervención crítica con el partido y señaló la necesidad de defender la voz de regidores y militantes ante el aparato de la formación.

LA GARRIGA